Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 2405725
Prix 275000 €

Ruoms
Maison a vendre (07120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante maison du xviieme de village de 51 M?, entiérement rénové avec godt
et des matériaux de qualité, situé au Ceceur du village de ruoms. Cette maison allie
confort et modernité et se compose de deux chambres lumineuses, d'un salon
convivial avec une cuisine ouverte entierement équipé, et d'une salle d'eau
moderme. Deux terrasses offrent des espaces extérieurs agréables pour profiter
des beaux jours. La maison est équipé d'un systeme de chauffage a granulés,
d'une climatisation réversible pour un confort optimal toute I'anné, et dispose d'une

cave pour un rangement supplémentaire. ...

Charming 18th-century village house of 51 mZ, fully renovated with taste and quality
materials, located in the heart of the village of Ruoms. This house combines
comfort and modernity and consists of two bright bedrooms, a friendly living room
with a fully equipped open kitchen, and a modern bathroom. Two terraces offer
pleasant outdoor spaces to enjoy the beautiful weather. The house is equipped
with a pellet heating system and reversible air conditioning for optimal comfort
throughout the year and includes a cellar for additional storage. The sanitation

system is connected to the main ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

Contacter I'agence
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